

Aus dem Ausschuss für Tourismus

Am 23.03.2017 fand in Jünkerath, im Sitzungssaal Rathaus, unter Vorsitz von Bürgermeisterin Diane Schmitz eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Tourismus der Verbandsgemeinde Obere Kyll statt.

Aus der öffentlichen Sitzung:

Vorstellung von Vorentwürfen für ein Marketingkonzept Tourismus

Sachverhalt:

Entsprechend der Beschlussfassung in der Sitzung am 20.02.2017 wurden fünf weitere Firmen gebeten, uns ein Angebot für ein Marketingkonzept für den Tourismus zu unterbreiten. Uns wurden hierfür Angebote von 3 Firmen unterbreitet.

Diese Angebote wurden unsererseits inhaltlich überprüft und bewertet, so dass wir entsprechend der Beschlussfassung zwei weiteren Unternehmen im Rahmen der Sitzung die Möglichkeit einräumen, einen Vorentwurf eines Marketingkonzeptes vorzustellen.

Dementsprechend wurde mit folgenden Firmen ein Präsentationstermin vereinbart:

- 18:30 Uhr – Arthochzwei, Anja Schneider, Steinweg 1, 54611 Hallschlag
- 19:15 Uhr – bik. Ursula Esten-Schaaf, In der Laag 52, 54570 Oberstadtfeld

Beschluss:

- keine Beschlussfassung -

Aus der nichtöffentlichen Sitzung:

Marketingkonzept – Auftragsvergabe

Im Rahmen der nichtöffentlichen Sitzung wurden die beiden Präsentationen von den Mitgliedern des Ausschusses, auch unter Berücksichtigung der Angebotspreise bewertet. Abschließend wurde der Auftrag für die Erstellung des Marketingkonzeptes vergeben.

Freigabe Pressemitteilung:

Diane Schmitz
Bürgermeisterin